
 

VA Schröder-Ward stellt ihren Bericht anhand der Vorlage vor. Auf Nachfrage von AM Sudholz zu der 

Anzahl der Buchungen/Vermittlungen über das Gastgeberverzeichnis sagt Frau Schröder genaue 

Zahlen für das Protokoll zu (Anmerkung der Verwaltung: die Buchung/Vermittlung von Unterkünften 

betrug 2012 im Zeitraum Ende Juni - Ende August: 80, 2013 im Zeitraum Ende Juni - Ende August: 104  

= 30% Erhöhung zum Vorjahr). 

 

Bezugnehmend auf die Besuche von VA Schröder-Ward bei den Schortenser Unternehmen beantragt 

AM Sudholz im Namen der CDU-Fraktion einen Jahresbericht über die Inhalte der getätigten Besuche 

zu den jeweiligen Haushaltsberatungen. Diesem Antrag wird zugestimmt. 

 

AM Labeschautzki erkundigt sich nach den genauen Zahlen der Frequentierung der Touristinfo an 

Freitagnachmittagen sowie Samstagen. VA Schröder-Ward nennt exemplarisch einige Zahlen welche 

aufzeigen, dass die Inanspruchnahme dieses Angebots nicht besonders groß ist. Sie sagt zu, die 

vorhandene Zahlenaufstellung für das Protokoll zur Verfügung zu stellen (s. Anlage). Es besteht 

Einigkeit darüber, dass die Verwaltung auf dieser Grundlage die Wirtschaftlichkeit/ Notwendigkeit 

der Öffnung der Touristinfo am Samstag überprüfen wird und der Politik ggf. einen 

Änderungsvorschlag vorlegt.  


